

Antisipasi Libur Panjang, Bhabinkamtibmas Polsek Sumber Amankan Objek Wisata Plangon

Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM

Feb 16, 2026 - 10:39



Sumber — Dalam rangka mengantisipasi meningkatnya kunjungan masyarakat pada masa libur panjang, Bhabinkamtibmas Polsek Sumber Polresta Cirebon, Aiptu Sudarmono, melaksanakan pengamanan dan patroli di Objek Wisata Plangon, Senin (16/2/2026).

Kegiatan pengamanan tersebut bertujuan untuk memberikan rasa aman dan

nyaman kepada para pengunjung sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di kawasan objek wisata. Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas melakukan patroli di sekitar lokasi wisata, memantau situasi, serta memberikan imbauan kepada pengunjung agar selalu waspada dan berhati-hati selama beraktivitas.

Aiptu Sudarmono menyampaikan bahwa kehadiran Polri di lokasi wisata merupakan bentuk pelayanan kepada masyarakat. Dengan pengamanan yang dilakukan secara humanis, diharapkan para pengunjung dapat menikmati waktu liburan dengan aman dan nyaman.

Objek Wisata Plangon yang berada di Kelurahan Babakan, Kecamatan Sumber, merupakan salah satu destinasi wisata religi dan alam yang ramai dikunjungi masyarakat, khususnya saat libur panjang. Oleh karena itu, Polsek Sumber meningkatkan intensitas pengamanan guna mencegah potensi gangguan kamtibmas serta memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sumber AKP Afandi, S.H., M.H., menyampaikan bahwa pengamanan objek wisata merupakan langkah preventif Polri dalam menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif.

“Kami hadir untuk memastikan masyarakat dapat berlibur dengan aman dan nyaman. Kehadiran personel Polri di lokasi wisata diharapkan mampu mencegah terjadinya gangguan kamtibmas serta memberikan rasa aman bagi para pengunjung,” ujarnya.

Dengan pengamanan yang dilaksanakan secara rutin, Polsek Sumber berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukumnya, khususnya pada masa libur panjang.